



Navegante

Por: Marcel Hansen Díaz.

Filósofo de la Universidad de Cartagena.

mhansend@unicartagena.edu.co

Aquí me encuentro en mi habitación
ajeno al mundo, totalmente abstraído
entre un sin fin de libros hallo fascinación
en un mar de sabiduría me he perdido

Surcando océanos de intelecto
planteados por Kant, Nietzsche y demás filósofos
que por medio de su dialecto
acabaron por formar armazones de conocimientos

Conocimientos que sirven de navío
para acercarse a esa sirena
que nunca nadie vio
y por eso la hemos llamado “la cosa en sí”

Esa sirena que nos tiene enamorados
es tal el amor que le profesamos
que nos tiene absurdamente obsesionados
hasta caer en el más oscuro de los abismos

Creo que soy un navegante
que contrario a los autores que leo; estos tuvieron la posibilidad
de acercarse de manera ingente
a la sirena de la verdad.